



# 三春中学校だより

第 37 号

発行日 令和 元 年 1 1 月 1 8 日

発行所 三春町立三春中学校

電話 0247-62-2181 F A X 0247-62-6978

E-mail miharu-j@fcs.ed.jp

【教育目標】『三春に暮らす生徒一人ひとりに、将来に対して喜びと生きがいのある人生を主体的に創造する力を育み、地域に信頼され、ひいては、国際社会に貢献できる人材を育てる』

## 【ふくしま駅伝選手結団式！ ～町民の代表として本校生徒も参加しました。～】

11月3日（日）に、三春交流館まほら小ホールにおいて、第31回ふくしま駅伝三春町選手団結団式が実施されました。選手団のみなさんは、おそろいの白を基調としたユニフォームを着用し、ステージ前のひな壇に勢揃いしました。坂本町長様より団旗が団長さんに手渡されたのち、団長さんより引き締まった表情のごあいさつをいただきました。本校よりはコーチとして体育科の御代田教諭が参加し、三春中学校5名、岩江中学校5名の中学生も、町民の一員として、そして、三春町代表としてたすきをつなぐこととなります。代表の中学生のみなさんは、放課後、時間を割いて田村高校の新装なったトラックで田村高校生の走りを横目に、質の高い練習に取り組み、個々の走力を高めると共に、三春町選手団としてのチーム力向上に努めていました。

11月17日（日）は16区間を代表選手で分担し、個人の目標の実現と共に、三春町発展の願いを込めて、希望のもてる走りを一人ひとりがきつと実現してくれるものと確信いたしました。



## 【永年、三春町のために！ ～各種功労者表彰式に参列しました。～】

ふくしま駅伝の後には、まほら大ホールにおいて、令和元年度の『三春町各種功労者表彰式』が行われました。今年度、三春町の発展・振興等に対し貢献なされたみなさんを表彰する機会です。〔特別功労表彰〕〔功労表彰〕〔顕彰表彰〕〔三春町まちづくり活動表彰〕〔建築賞表彰〕の5部門で表彰がありました。三春町政に永年携わってこられた前町長様をはじめ、三春町のためにご尽力いただいたみなさんが壇上で表彰状をいただく姿を拝見し、感謝の気持ちを強く抱く機会となりました。



## 【三春町の新教育長様来校！ ～子どもたちの学習ぶりを参観なされました。～】

新教育長の添田直彦先生が、就任早々の11月7日（木）に、教育次長さんとともに三春中学校に来校し、子どもたちや先生方の授業風景を午前中いっぱいご覧になっていかれました。

新生三春中学校初代の校長先生として勤務なされた経歴がありますが、今度は、教育長さんという立場から私たち三春中学校を支え見守ってくださいます。



## 【1年生の地域学習『三春学習』！～3名の講師の先生から『三春』について学びました。～】

三春中学校の子どもたちは、沢石、要田、中郷、中妻、御木沢、三春とそれぞれの地域からここ貝山泉沢の三春中学校に登校し、勉強や部活動を終えると、再び、それぞれの地域に戻り、それぞれの地域で地域の一員としての役割を果たすこととなります。

現在、第1学年で展開している地域学習『三春学習』は、それぞれの地域からやってくる三春中学校で学ぶ生徒のみなさんが、自ら暮らす『三春』という地域について振り返り、見つめ直し、その地

域と自分との関わりについて考え、地域『三春』での自らの生き方について学んでいくという学習です。自分は郷土『三春』とどう関わっていったらいいのかについて考え直す活動でもあります。各小学校の学習発表会を参観するにつけ、三春のよいところや名所旧跡はもう小学校で学習済みでもあります。これまでの三春学習が歴史中心に流れやすかったのを、三春中学校の今年度の第1学年の『三春学習』は、郷土『三春』を【地域】【自然】【歴史】【産業】【環境】【その他】の6つの分野を設けて見つけ直し、一人ひとりが自分が暮らす郷土『三春』での自らの生き方について考えます。

11月6日(水)には、3名の講師の先生をお迎えし、それぞれの講師の先生が抱いておられる『郷土『三春』への思いについてふれる機会となりました。その後は、6つの分野の中から自らが選んだ分野について郷土『三春』に打って出て、その学習をレポートにまとめる予定です。レポートのまとめ方はすでに学習済みのところがさすがに第1学年。実に計画的です。12月6日(金)には、今回の郷土学習『三春学習』の発表会も予定しています。これまでにない視点で取り組む郷土学習『三春学習』の成果にご期待ください。



**【楽しかったあ。うれしかったあ！～厚生委員会のみなさん、ありがとうございました。～】**

11月10日(日)は、『三春中学校父母と教師の会レクリエーション』の日でした。当日は、フリスビーのドッジボールのような『ドッジビー』という競技で楽しみました。厚生委員長さんをはじめ委員のみなさんには、事前会議でその方法等について協議いただきますと共に、当日は、早朝よりお集まりいただき、本当にありがとうございました。4チームの総当たりで、なんと私は1年生Aチームに混ぜていただきました。うれしかったあ。人数が足りなかつただけかもしれませんが、仲間に入れてくださりありがとうございました。とても楽しかったです。

閉会式では、2年生チームにいつものクッキー金メダルが渡されました。大会後は、いつものように全体で記念写真を撮って楽しい時間を終えました。

厚生委員会のスムーズな進行のおかげで11時には大会を終えました。仲間に入れてくださりありがとうございました。そして、楽しいひとときをありがとうございました。



**【言動はその人の心や考え方から！～思いを大切に、でも、いじめはゼツタイにダメ。～】**

子どもたちの熱心な清掃ぶり。清掃後にはどの雑巾がけにもきちんと掛けられた雑巾が。昇降口や滝桜の子孫の周りにはきれいに塗り直されたベンチ。さまざまな場所に、7年目の三春中学校を愛し、守っていこうとする姿が感じられるものがあります。

目に見え、耳に聞こえる言動は、その人の心や考え方を表すものでもあります。三春中学校はこれからも、見え、聞こえるものに込められた心や考え方にも注目し、大切に、そこに生活するすべてのみなさんが安心で、安全な学校づくりに努めてまいります。

